
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    11月２８日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

1 丁寧な質問だとおもいました ご意見ありがとうごさいます。 

2 矢板市はもっと積極的に行動していただきたいと思います。 ご意見ありがとうごさいます。 

3 議長を通さない私語が聞こえた ご意見ありがとうごさいます。 

4 

2015年に用途地域の人口は 14137 人で 42%だそうだが、本当かどうかはよく調査し

ていただきたい。どうやってその人口が出たのでしょうか。用途地域でも都市計画

税が課税されていない所は 2015 年には数多くあったが、2020 年から 2021 年の都

市計画税の条例を一部改正して多少改善されたが、まだ相当課税されていない所が

あるのはなぜでしょうか。それでなくても矢板市の都市計画税は上限の 0.3%かけら

れており、近隣市町より高くなっており、なおさら 40%前後しか課されておらず、

まったく不公平な税であり、議論にならないのが全くおかしなことだと思う。 

ご意見ありがとうごさいます。 



5 

質問の間の休憩時間の 5 分は前にも指摘したが、短すぎる。県議会では 15 分間取

っているのは確認しているのでしょうか。全協でも途中で議長の許可なくぶつぶつ

なんだか言っている人がいるが、発言の許可を受け発言してくれないと何を言って

いるのかわからない。何を言っているのかを分かるように話会うのが議会だと思

う。 

ご意見ありがとうごさいます。 

 

2022 年 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 
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※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 
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１．議会傍聴でのご意見                                   １１月２９日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 副市長の答弁を久しぶりに聞いた。もっと答弁していただきたい 

 

副市長ににお伝えいたします。 

 

２ 
質問する際「矢板市さん」とか「会社さん」とかさん付けする質問があるが、違和

感を感じる 

 

ご意見ありがとうごさいます。 

 

３ 
シャープからの固定資産税・都市計画税は年間どのくらいあるのか知りたい 

路線価が 7千円台前半とは安すぎる。誰が路線価を決めているのか 

議会としてお答えできる内容ではないため、 

回答を控えさせていただきます。 

４ 
休憩時間が 5分とか 3分とけは問題が大いにあると思う。執行部やほかの議員はど

う思っているのでしょうか 
ご意見ありがとうごさいます。 

 

2022 年 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 


